

SALIR HOY

CINE
'El sirviente'. Un intrigante y maquinador mayorodmo consigue dominar gradualmente la vida del señor al que sirve. Es el argumento de esta película de Joseph Losey, de 1963, que se emite en versión original

subtitulada en español. **Filmoteca de Andalucía. C/ Profesor Sainz Cantero, 6. 18.00 y 20.30 h. Gratis.**

MÚSICA
Miguel Ángel Cortés. El ciclo Flamenco Viene del Sur nos trae en esta oca-



sión al granadino Miguel Ángel Cortés, uno de los mejores guitarristas que ha dado esta tierra. Ha acompañado, entre otros, a figuras como Enrique Morente. **Teatro Alhambra. C/ Molinos, 56. 21.00 horas. Entrada: 14 euros.**

ARTE
'Variables'. Exposición de Isa Ramone que trata de una serie de acrílicos, en ocasiones acompañados de collages, que acentúan la expresividad del mensaje. Imágenes reales que se desenfocan, se funden y a ve-

ces se vuelven a enfocar. **Casa de Porras. Placeta de Porras s/n. De 9.00 a 21.00 h. Gratis.**
'El agua'. Exposición colectiva de pintura sobre el agua. **Galería Cidi Hiaya. C/ Pavaneras, 9. De 11.30 a 13.30 y de 18.00 a 20.30 h. Gratis.**

La peticiones al Banco de Alimentos se multiplican

Cada vez más municipios y asociaciones solicitan su ayuda para dársela a personas sin recursos. **40.000 granadinos comen cada día de la beneficencia**

J. M. M.
20 MINUTOS

Al contrario que los bancos normales, el Banco de Alimentos de Granada cada vez da más 'préstamos'. No para. Y son a fondo perdido, no hay que devolverlos. Y cada vez a más 'clientes'.

A final del año pasado repartía comida entre 180 asociaciones y colectivos de la provincia. Ya van por más de 200. Les llegan peticiones de todos sitios, pero especialmente de muchos municipios de la provincia, como los del área metropolitana, que hasta ahora apenas solicitaban comida, pero que cada vez detectan más vecinos sin recursos, sobre todo población inmigrante y familias con to-

Todos en paro en 33.000 hogares

Según la Encuesta de Población Activa del primer trimestre del año, en la provincia de Granada hay casi 33.000 hogares en los que todos sus miembros están en el paro. Además, cada vez hay más desempleados a los que se les han terminado los subsidios y las ayudas públicas, con lo que se encuentran en una situación en la que no disponen de ningún tipo de ingreso.

dos sus miembros en paro. Un ejemplo es el consorcio de municipios Vega-Sierra Elvira, que agrupa a 24 localidades al oeste de la capital. En 2008 le suministraron 66.000 kilos de alimentos, y en 2009 fueron 175.000, casi el triple.

El Banco de Alimentos de Granada, con sede central en Mercagranada, y sucursales en Motril y Guadix, daba de comer el año pasado -indi-

rectamente, por medio de las asociaciones y colectivos a los que suministra-, a unas 30.000 personas. «Este año ya iremos por unas 40.000», estima su presidente, Luis Boville.

En 2009 repartió en total 1.254.000 kilos de alimentos donados por empresas granadinas (otro montante similar procede de fondos europeos), unos 300.000 más

que el año anterior, y 2010 va camino de superar ampliamente esa cifra.

En febrero le faltaron hortalizas por el retraso de las cosechas, pero ahora el suministro está normalizado, debido, en buena parte, a grandes empresas granadinas como Covirán, Puleva o Dhul, «que han aumentado sus donaciones», agradece Boville, lo que ha compensado la menor aportación de otras que, debido también a la crisis, han tenido que reducir su producción.

Entre los productos que reparte el Banco de Alimentos hay tanto comida perecedera (frutas, hortalizas, verduras) como envasada y enlatada.

20 SEGUNDOS



Miguel Ríos se 'jubilará' en otoño con tres conciertos

Una de las leyendas vivas de la música española dirá adiós a los escenarios en otoño. Es Miguel Ríos, que ha decidido despedirse de todos sus seguidores con tres conciertos. El primero de ellos tendrá lugar en Granada el 17 de septiembre. Los dos últimos serán en Barcelona y en Madrid el 4 y el 6 de noviembre, respectivamente. El artista, de 66 años de edad, asegura que tras cinco décadas de carrera ha llegado el momento de su retirada: «Tengo mucho respeto por la gente, pero más tengo por mí mismo y no quiero actuar si no estoy en las mejores condiciones para hacerlo».

11.000 PERSONAS visitaron el Parque de las Ciencias en su 15 aniversario, que culminó con un homenaje a Charles Darwin

Condenan a cinco narcotraficantes

Un juzgado de Motril ha condenado a más de tres años de prisión para cada uno de los cinco ocupantes de una embarcación sorprendida en la costa de Salobrea con más de 120 kilogramos de hachís.

Estudian las caries

Investigadores del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Granada estudian el genoma de las bacterias implicadas en las caries, en un proyecto financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación.

Buscan al tripulante de una lancha

Efectivos de Salvamento Marítimo buscan desde la tarde de ayer al tripulante de una lancha que encalló contra las rocas en la playa de La Herradura, en Almuñécar.

Herida al caer encima un andamio

Una mujer de 74 años resultó herida el pasado viernes en Guadix al desplomarse sobre ella un andamio sobre el que se encontraba trabajando un obrero, que también sufrió contusiones tras el impacto.

El polémico centro comercial Nevada

La presidenta del Partido Verde Europeo, Mónica Frasson, ha pedido la «demolición total» del centro comercial Nevada, cuya supuesta tramitación irregular está siendo juzgada por la Sala de lo Penal 3 de Granada.

Intercambio de experiencias

Reclusos del centro penitenciario de Albolote y universitarios de la provincia intercambiarán experiencias en junio en un curso de verano de la UNED. Tratará de la exclusión social.



Antigüedades para dar a la casa un toque retro

Muchos granadinos han acudido este fin de semana a la Feria de Muestras en busca de artículos que den un toque exclusivo y retro a la decoración de su hogar. Allí se ha celebrado el II Desembaraje de Antigüedades de Granada, una feria en la que todos los productos tenían al menos 40 años de vida, y algunos incluso siglos. Lámparas, abanicos, básculas, sillones, tocadores, relicarios, licorerías, teléfonos, máquinas de escribir... son sólo algunos de los objetos ofertados. FOTO: TORRES

Un terremoto de casi tres grados se deja sentir en Santa Fe y Pinos Punte

El movimiento se produjo en la madrugada de ayer. La tierra volvió a temblar ayer en Granada. Un terremoto de profundidad superficial y magnitud de 2,7 grados en

la escala de Richter fue percibido durante la madrugada por varios vecinos de Santa Fe, donde tuvo su epicentro, sin que el seísmo, que se ha sentido también en Pinos

Punte, haya dejado daños materiales ni personales.

El terremoto fue registrado a las 4.28 h., según la información del Instituto Geográfico Nacional. Fuentes del

112 explican que la Policía Local de Santa Fe recibió varias llamadas de particulares que habían notado un «temblor pequeño».

El último terremoto que tuvo su epicentro en la provincia de Granada, en concreto en el Valle de Lecrín, ocurrió el pasado 12 de abril, con 6,3 grados de magnitud.